

Ruth Kleeberg in der Bibliothek verabschiedet



Frau Ruth Kleeberg, Bibliotheksassistentin für den Dienst an Öffentlichen Bibliotheken, wechselt in die passive Phase der Altersteilzeit und beendet somit ihre berufliche Tätigkeit. Noch im Juni konnte sie ihr 25-jähriges Dienstjubiläum in der Gemeindebibliothek feiern. Den Wandel in der Büchereiarbeit sowie die Veränderung des Medienangebots hat Frau Kleeberg aktiv mitgestaltet. Eine große Veränderung gab es dabei 1999 mit der Einführung der elektro-nischen Buchausleihe. Dafür mussten zuvor alle 30.000 Medieneinheiten per Computer neu katalogisiert werden. Mit der Verabschiedung von Zettelkatalog und Papierausweis kamen auch neue Aufgaben hinzu. Neben dem Dienst an der Ausleihtheke war Frau Kleeberg für die Einarbeitung der Tonträger zuständig. Die Bestellung der Bücher per EDV sowie das Katalogisieren aller neuen Medien gehörte ebenfalls zu ihrem Tätigkeitsfeld. Im Wechsel mit zwei Kolleginnen war sie jahrelang beim wöchentlichen Vorleseangebot von Kindergartenkindern im Einsatz.

Bei einer kleinen Feierstunde sprach Bürgermeister Hans-Dieter Schneider Frau Kleeberg für die in treuer Pflichterfüllung geleisteten Dienste Dank und Anerkennung aus und überreichte eine entsprechende Urkunde samt Präsent. Dankesworten und gute Wünsche für die Zukunft überbrachten auch Bibliotheksleiterin Birgit Bauer, Fach-bereichsleiter Rüdiger Geib, stellvertretender Büroleiter Karl Kunz sowie Personalratsmitglied Ralf Waschkowski.

*(Amtsblatt vom 08. Dezember 2011)
(Text: Birgit Bauer)*